



Entamée il y a deux mois par le préfet Nouhou Bello, la tournée départementale de prise de contact et de mobilisation socioéconomique dans cette unité de commandement prend fin ce jour, mardi 6 avril 2021 dans l'arrondissement de Kribi 1^{er}.

Selon une note d'information de la délégation départementale de de la Communication de l'Océan parvenue à notre rédaction, le Préfet de l'Océan, Monsieur Nouhou Bello achève ce mardi 6 avril, sa tournée de prise de contact et de mobilisation socioéconomique dans l'arrondissement de Kribi1^{er}.



Ce troisième jour, qui boucle une tournée départementale de deux mois dans l'Océan, apprend-on, est consacré à la visite des installations de Ilomba Hôtel, le Doucier Blanc, le Centre de pêche artisanale, et une rencontre du Préfet de l'Océan avec les forces vives de Kribi 1er.

L'autorité administrative va à la fin, dresser le bilan de ce périple départemental qui lui aura permis d'avoir une idée nette sur la vie de son unité de commandement.

Notons que le préfet Nouhou Bello a été installé à la tête du département de l'Océan le 19 janvier 2021, après y avoir été nommé par un décret du Chef de l'Etat signé le 18 décembre 2020.